

**ACTA ORDINARIA DE CONCEJO    Nº 24**  
**12 DE AGOSTO DE 2009**  
**CONCEJO    MUNICIPAL**  
**MUNICIPALIDAD DE CONCÓN**

**TABLA:**

1.    APERTURA DE LA SESIÓN
2.    APROBACIÓN ACTA Nº
3.    INFORME SEÑOR ALCALDE
4.    CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA
- 5.
6.    COMISIONES
7.    INCIDENTES

**PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- En nombre de Dios y la Patria damos por iniciado el Concejo Municipal Nº 24 correspondiente al viernes 12 de AGOSTO de 2009, siendo las 15.45 horas, asisten; Concejal Mario Núñez, Concejal Ricardo Urenda, Concejal María Estrella Espina, Concejal Susan SPICHIGER, Concejal Marcial Ortiz, Presidente del Concejo    y Secretario Municipal.

**CONCEJAL RICARDO URENDA**

- quiero referirme al tema de los fuegos artificiales y entiendo que salio un reportaje    y es un tema importante saber como financiamos los fuegos artificiales, estuve buscando en Internet la forma de hacerlo mas llevadero y creo que deberíamos tomar los modelos que han tomado algunas otras municipalidades , podríamos verlo de como financiarlos a través de la publicidad y podríamos ofrecer algunos lugares especiales pagados por distintas empresas , vender publicidad en las mismas balsa y buscar formas con las empresas, nosotros convocamos a miles de personas a ver los fuegos y esas personas son interesante para algunas empresas, he visto empresas que pagan varios millones de pesos por estar ahí y tenemos un evento importante e interesante y seria bueno venderlo bien y ayudar a financiarlo, si ofrecemos un producto interesante podemos venderlo

**PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- vamos a dejar este tema para incidentes
- **APROBACIÓN ACTA REUNIÓN N° 22**

### **CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- falta el párrafo de inicio del Concejo y falta el párrafo de inicio de la intervención del Alcalde del viaje a Temuco

### **SECRETARÍA MUNICIPAL**

- vamos a revisar el acta porque acuérdesse que se cortó la luz,

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- por la aprobación Acta Ordinaria N° 22 , por la aprobación en votación , aprobada
- Dejamos constancia de la presencia del Concejal Fernández.
- **INFORME DEL ALCALDE** vamos hacer entrega de la respuesta a Don Mario Núñez el Ord. 247 de la Dirección de Transito y Operaciones acerca de la fiscalización de la empresa MOVESA
- Respuesta de la solicitud de la Concejal María Estrella Espina, Ord. N° 246 de la Dirección de Transito. fiscalización exterior colegio Altazor
- Respuesta solicitud del Concejal Mario Núñez, Ord. 245 de Transito y Operaciones correspondiente a fiscalización de lavados da baños DISAL
- Respuesta a solicitud de la Concejal Susan Spichiger, Mario Núñez y Ricardo Urenda según Ord. N° 93 de la Alcaldía, respecto a número de sesiones del Concejo de seguridad publica,
- El Ord. N° 94 que da respuesta al numero de sesiones celebradas por este Concejo , quedando pendiente las reuniones del CESCO y que estamos en espera de su respuesta para entregarlas
- Haremos entrega de la séptima modificación presupuestaria municipal para su análisis
- Vamos hacer entrega al Concejal Alberto Fernández informe solicitado del proyecto de agua potable sector La Victoria
- **CORRESPONDENCIA RECIBIDA Y DESPACHADA**

### **CONCEJAL MARIO NÚÑEZ**

- hay un informe pendiente que se pidió acerca del edificio que se está construyendo en calle 13

### **DIRECTOR DE Obras**

- efectivamente fuimos a verificar el día 06 de julio, pero por falta de tiempo de oficina el informe no se ha podido hacer llegar, el informe está listo y dentro de esta semanas se los puedo distribuir, si gustan puedo adelantar que la conclusión nuestra es que efectivamente existen grietas pero que no nos atrevemos a decir mediante documento que esas grietas se produjeron por asentamiento de terrenos, podrían ser pre existente en la vivienda, se necesita un peritaje mas técnico y vamos a notificar a la empresa para efectos que el administrador de obras nos entregue un informe, hay fotografías que se tomaron de la situación para nosotros tener nuestro propio registro, la construcción es bastante antigua, vamos hacer llegar este informe por escrito para informar a la propietaria que se esta trabajando en eso.

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- se va dar lectura a dos cartas recibidas por el aniversario de nuestra comuna (LECTURA CARTAS)

### **CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- quedó pendiente la entrega del programa

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- lo vamos a dar a conocer
- exposición PROYECTO PLAYA AMARILLA

### **DIRECTOR DE Obras**

- quisiera pedir la autorización de la intervención de Don Pedro Quesney para que pudiera reforzar algunas cosas que se pueden quedar en el camino, este es un proyecto que tiene bastantes años, que partió con un levantamiento y siempre con la idea de tratar de comprender una playa emblemática que tenemos y lo que fue el balneario de antaño, con una ida de convertirla en un paseo, para esa idea empezamos a revisar fotografías muy

antiguas en que el origen del camino costero fue haciendo estos senderos peatonales para aproximar a las personas a la rompiente del mar, antes de la construcción las familias que habían construidos cada uno tenía cierta posición en la playa y bajaban estas carpas que quedaban instaladas y luego viene el balneario mismo y siguió la usanza afincadas en Concón con su territorio, hoy día la comuna ha aumentado fuertemente en población y la primera idea que surge es de transformar esta idea de acoger una familia en una carpa ahora de poder acoger en un proyecto en que exista una suerte de pérgola urbana para acoger a grandes grupos de personas, esto como ante proyecto de lograr primero una pérgola urbana en la playa, una cierta transparencia y poder en estas pérgolas instalar ciertos establecimientos anclas que permitan tener una suerte de actividades que rematan en los recintos de la discoteca, terminando con una sala múltiple para distintos eventos, como ustedes van a ver los 12 meses del año y las 24 horas, poder llamar a una licitación al interés de los privados para que pueda tomar la playa una empresa como la administradora oficial que pudiera interesarse en realmente hacer toda la instalación, poder finalmente colocar guardias y hacerse cargo de su financiamiento permanente, hay una visita que viene proyectada una vereda peatonal de dos metros por el costado del mar, el muro de contención que confina la playa por el sur de modo que por debajo podamos tener un desarrollo de tiendas, realmente el concepto de familia, exista el lugar de los pequeños, jóvenes y adultos mayores y terminando en la discoteca.

- La idea consiste en estas imágenes que están viendo

### **ARQUITECTO Obras**

- esto libera la continuidad del paseo liberando así la posibilidad a minusválidos para el recorrido, en bicicleta

### **DIRECTOR DE OBRAS**

- este proyecto general arquitectónico permite que haya una gran actividad a nivel de la playa pero desde arriba la construcción está hecha como los edificios escalonados y no tengan prohibición a toda esta vista y no en toda la región hay otra altura para que permanezca toda la noche conversando y con buena iluminación, estas pérgolas de arriba, la idea que en el

verano las tiendas acá puedan llenar una implicación de terraza con mesas con paraguas y poder aumentar la capacidad de atención

- Aquí hay ciertas imágenes que hemos querido colocar , nos sorprendieron con Reñaca que hicieron algo parecido pero que no logra esa unidad de playa,

### **ARQUITECTO DE Obras**

- la diferencia de esta pérgola es que incluye al recorrido dentro de su programa, el recorrido pasa a través de estas pérgolas y no como en REÑACA Que no son elementos que no pertenecen al recorrido.

### **DIRECTOR DE Obras**

- aquí en esta imagen pueden ver que hemos renovado todas las barandas dejando ciertas porciones que todavía se ven, eso es porque el proyecto que está terminado toda la baranda pretende demoler la escalera, porque al avanzar segmentan la playa y le resta esta unidad de herradura, demolerla para transformarlas en una ampliación de la loza donde la idea es que haya una escalera interior que funcione como en los Moll.
- Algunas imágenes con las dimensiones que se pueden lograr, el proyecto de las barandas que hemos desarrollado y que la municipalidad ha invertido ya traen consigo los futuros tensores de los aleros para poder instalar mesas en aquellos recorrido que son mas anchos. Habrían ciertos recorridos con mesitas y la idea es poder en meses de invierno acristalar y que tendría que hacerlo un privado que se interesa adjudicarse la playa, lo mas interesante de esto es ver todo lo que hemos avanzado y no olvidando porque el clima salino es bárbaro con la corrosión

### **ARQUITECTO Obras**

- este punto de playa como punto importante para los fuegos artificiales y la gran cantidad de gente que concurre era necesaria esta intervención, no solamente por el aspecto de la seguridad de la baranda sino de la estructura , el proyecto comienza con la instalación de las barandas reconociendo el tema de la estructura está en evidente deterioro, aquí donde Julio decía que se incorporara elementos como las fijaciones para los tensores de estas futuras celosías que van a cubrir el

recorrido que quedaron inserta en esta primera etapa para en un futuro seguir con el proyecto, las obras comienza y se ve la magnitud del trabajo que se hizo, de la demolición de toda la viga y la renovación de toda la estructura de la herradura de la loza, desde la fundación , los pilares que existían se dejaron limpios y se dejaron dentro de la estructura para no tener que retirarlos y hacer un movimiento mayor, parte de las fundaciones, las vigas, transversales y los pilares

### **DIRECTOR DE OBRAS**

- con un hormigón especial que es de alta fluidez y esta secuencia de imágenes es de alta ingeniería y habría sido mucho mas sencillo demoler todo para poder recuperar

### **ARQUITECTO Obras**

- si se dan cuenta de la cantidad de dineros que habían en ese punto por lo tanto se necesitan un hormigón que es bastante fluido y se metiera por todos los recovecos y la terminación que queda es una terminación totalmente pareja, se demolió el entre techo y se dejó todo mas limpio.
- Este diseño ha sido tomando en cuenta como previa del proyecto que genera esto y pensando mas en el diseño se dieron estos elementos y se hicieron las barandas de esta forma, aquí quedan inserto estos hoyos que es parte de iluminación para la noche.
- También se recuperaron espacios que estaba bajo la loza, la enfermería, la oficina de administración, ha sido una obra de gran envergadura, donde ha actuado bastante gente, ha sido una intervención bastante grande dentro de la playa y en la primera etapa tuvimos las obras en construcción durante el verano y que también produjo algunos problemas pero que se logró llegar hasta el final con esto.
- Aquí aparece una secuencia de cómo era la playa antes de la intervención y después aparece como ha quedado y se nota la diferencia de imagen que ha tenido la playa y ahí se ve la necesidad de la escalera

### **DIRECTOR DE OBRAS**

- La escalera segmenta la playa y resta unidad

- por eso que no llega la baranda hasta al final porque aquí está la ampliación de la loza y se genera esta pérgola

### **DIRECTOR DE OBRAS**

- la mayor importancia que tiene esta presentación es que la concesión nos vence el próximo año y hay que tomar una determinación en términos que como municipio seguimos adelante con las inversiones , Así como se hicieron tramos por tramos las barandas y se podría hacer año tras año estas terrazas con la demolición de las escaleras pero lo mas interesante es el cuadro económico, porque nosotros nos comprometimos como municipalidad a cumplir un cierta meta en inversiones en la playa, esa meta está bastante cumplida de modo que pensamos en estos momentos estaríamos en un excelente pie para pedir una concesión marítima que sugerimos pedirla al máximo plazo que es de 50 años porque tenemos todos estos argumentos para mostrar que realmente hemos sido eficiente en optimizar estas mejoras fiscales pensando que nos puedan dar 30 y ya con 20 años que nos den, porque con eso que hemos hecho un privado perfectamente va a interesarse por una licitación bien hecha y bien promovida en esta plata , e incluso esta interesado Don Gonzalo Bontempi como propietario del Hotel Radisson Acqua,. Podrían invertir hasta inversiones extranjeras convertirlo en lo que era esta playa familiar y poder usarla las 24 horas del día y todo el año.
- La inversión que quedó en el año 2005 verificada por el Concejo y que se había hecho a favor de la mejora fiscal y a eso se le fue sumando la inversión mas allá de la meta que fueron \$ 30.000.000 por parte del administrador y luego en virtud de este proyecto el Concejo anterior distinta y propone la generación de proyectos que son las etapas de financiamiento con lo cual se llega a una inversión sobre los \$ 260.000.000 porque nosotros hicimos el chequeo en el 2005 de las inversiones del privado y hoy día podemos suponer que las inversiones pudiesen superar los \$ 260.000.00 en la playa y eso es el sentido de esta exposición para poder revisar el tema y desde ya ponernos a trabajar en el caso que el Presidente y el Concejo decidieran seguir con este proyecto adelante.

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- estamos preocupados del tema y estuvimos en Playa Amarilla con el Director de SECPLAC y esta concesión por la cantidad de años no ha sido rentable para el municipio en cuanto a la entrega de la administración, porque en los últimos 5 años el municipio ha tenido que pagar a la Gobernación la concesión que ha sido alrededor \$ 102.000.000 porque la actual administración paga una parte y el resto lo paga el municipio, estamos pagando porque es rentable para un particular, que no tiene un lucro para el municipio, además de toda esta inversión que se ha hecho y no considero que sea un negocio, pero que tengamos un lugar como playa Amarilla y esté un particular lucrándose con ello y no haya respondido a las expectativas yo creo que debería de haberse entregado la administración, si todo esto resulta y logramos tener nuevamente la concesión hay que hacer un buen estudio para que el municipio no tenga que estar desembolsando plata que podríamos ocupar en inversión en la población y no en una playa que no nos genera nada y si no tenemos retorno tendríamos que entregarla, yo encuentro muy buena su idea de poder recuperar nuestra playa Amarilla pero en estos momentos se ha visto hermoseada con estos proyectos presentados por el municipio pero en la parte de administración ha sido 0

### **CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- ahondando lo que usted está diciendo nosotros sabemos que la administración nos dio bastantes problemas y todavía da problema porque no hemos podido solucionar un monto de cosas, por ejemplo abajo todavía hay fierros y se habló con la concesionaria y no llegamos a ningún acuerdo, ella quería que nosotros invirtiéramos para poder solucionar el problema, tenemos que tener un día completo para buscar una solución para lo que viene el próximo año y no esperar dos o tres meses antes buscar una solución o hagamos las cosas apresuradas,. Yo creo que Don julio nos hadado el pie inicial en el cual tenemos que involucrarnos a lo que ellos nos están entregando, ¿Cuánto cuesta este proyecto? y lo que me preocupa es la rampa de bajada que es sumamente peligroso y tendríamos que ver como lo podemos solucionar antes de entregar esta concesión porque si se nos cae una persona de ahí es un problema, eso como lo solucionamos ahora

- creo que habría que separa dos cosas y comparto plenamente el sentido de servicios que nosotros tenemos que dar y como ustedes han visto la inversión que ha hecho la municipalidad que es protegiendo estructura y haciendo defensas para que se eviten accidentes y los que nos queda por hacer es completar eso, construir las terrazas , reemplazando las escaleras antes de eso pedir la concesión para nosotros poder decirles a los particulares que disponemos de 30 años, yo espero que no nos entreguen menos que eso y entregando la estructura de la playa en condiciones para que el particular piense en hacer la declaración comercial en lo que es la playa y ahí si estamos hablando de una inversión de no menos de dos o tres millones de dólares tal como usted lo ha señalado, porque es vestir con terminaciones, iluminación , tienda comerciales, por lo que hemos gastado como inversión municipal destinar unos tres años para completar unos cuatrocientos millones de pesos mas para poder completar toda la estructura y escaleras, en estas instalaciones están las instalaciones para que se puedan cablear las instalaciones por dentro del hormigón, eso podría ser con financiamiento municipal, con la posibilidad de que la SECPLAC colabore con recursos disponibles en la región y rápidamente llamar a penas tengamos la concesión a largo plazo llamar a una licitación a empresas de actividad comercial importante

### **ARQUITECTO DE Obras**

- Respecto a la seguridad y el tema de la rampa del muro de contención y efectivamente no hay ninguna baranda en estos momentos , Si en ciertos sectores de la playa se instalaron algunas barandas de tipo provisoria que con el desarrollo de las siguientes etapas se fueron traspasando al muro de contención que está al sur y con la ultima etapa llegamos con las barandas provisorias hasta mas menos la mitad de ese sector y pudiera seria importante obtener algún tipo de financiamiento para poder completar en el transcurso de que todavía no se va a generar el proyecto final, la rampla que se está pensando es con toda la seguridad que corresponde y porque es parte integrante de la playa y la contingencia es que no existe una baranda sobre todo en la parte final del estacionamiento que seria muy necesario poder obtener algún tipo de financiamiento para poder

completar este tramo que falta, con la instalación y la construcción de esta loza y la demolición de la baranda y van haber disponibles tramos de barandas provisionales que pueden ser instaladas ahí, por eso que ha sido un plan de varias etapas porque se han tenido que obtener recursos de distintos ámbitos

### **CONCEJAL MARCIAL ORTIZ**

- me preocupa el proyecto en donde usted van a demoler las escalas, no me quedo claro por donde eran por dentro o por fuera, porque tenemos que considerar la cantidad de gente que asiste a la playa porque en verano es mucha

### **PROFESIONAL Obras**

- esta es una ida general pero que existen varias alternativas,

### **DIRECTOR DE Obras**

- la idea es demoler , completa la loza y retroceder la escalera y se va producir una relación de circulación de arriba hacia abajo, la ida es que dentro de este mayor superficie se pueda instalar comercialmente ciertas tiendas anclas , en la superficie total levantada que puede tener destino útil comercial son 2.500 metros cuadrados que se suman de puro comercio, por eso que con un periodo mayor se van a interesar y no va hacer una perdida que preocupa

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- lo que ha invertido el municipio es alrededor de \$ 130.000.000 en concesión mas la inversión \$ 99.000.000 para mi en forma personal considero que no fue una buena decisión concesionar la playa Amarilla, habría que hacer un buen estudio para ver si la vamos a concesionar porque si es mucha la inversión tendríamos que dejarla

### **CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- primero felicitarlo por el proyecto como Dirección de obras , creo que soñar es lo mejor que podemos hacer para proyectar la comuna hacia donde queremos avanzar sin duda el turismo, sino es el polo que debiéramos focalizar para potenciar el

crecimiento y la fuerza laboral, muchas veces la rentabilidad siempre la vemos en lo social, de cómo afectamos a nuestra población mas vulnerable pero también tenemos que pensar que cualquier inversión en el área comercial como es este caso genera fuerza de trabajo, una imagen de comuna que llama a invertir en otros aspectos, porque una cosa es la Playa Amarilla en si y lo otro que genera alrededor de ella , sabemos de otro hotel que quiere instalarse y creo que se tipo de avances llama a que se acerquen a nosotros, solo felicitarlos.

### **CONCEJAL MARIO NÚÑEZ**

- todos sabemos que esta playa Amarilla es una playa emblemática , uno no tiene una varita mágica para saber si las administraciones van a dar resultado o no porque depende del concesionario, en el Concejo pasado se habló mucho de que no había sido una buena administración y se trató de solucionar los problemas que ya estaban arraigados , todos sabemos que se vivieron momentos muy tensos y agrios respecto de esa concesión, pero ya se nos vino el tiempo encima, el 2010 se termina esa concesión y depende de la negociación que se haga e inmobiliarias importantes se pueden hacer cargo de esta playa Y también comentar que el año pasado en periodos de elecciones cuando se vieron proyectos para la comuna , este proyecto de la tercera etapa de las barandas como no daba voto nadie lo agarro , y lo agarro el pobre independiente y justamente fue el proyecto que salio adjudicado y ver el espíritu comunal mas que político cuando se llegue al momento de votar por algún proyecto que sea emblemático para la comuna.

### **CONCEJAL MARCIAL ORTIZ**

- tenemos que entender que esto no ha Pasado solamente por un problema de infraestructura en estos últimos años porque nuestra playa Amarilla tiene una buena cantidad de años y Viña del Mar nunca la sometió a trabajos como lo ha sometido este municipio, nunca invirtió el dinero necesario para mantener esa playa como correspondía y todo esa cantidad de dinero de preparación ha sido con esta municipalidad porque antes nadie se acordó de esta paya, ahora estamos haciendo un gasto importante pero también tenemos que saber que los negocios que se ha hecho en esa playa han sido malos, a todas luces sabemos que es un mal negocio pero si luchamos por una buena

concesión y por una gran cantidad de años también poder atraer inversionistas y saben como se tiene que invertir mejor la plata vamos a visualizar un mejor negocio, porque no podemos solamente mirar lo que está sucediendo hoy y no podemos basarnos en eso porque el tiempo es muy poco y si podemos tener una mejor negociación con la Gobernación por una mayor cantidad de años tenemos súper claro que los inversionistas van a llegar pero tiene que ser bajo ese concepto, porque si volvemos a tener una concesión como la que tenemos vamos a tener administrador como los que tenemos actualmente

### **DIRECTOR DE OBRAS**

- el momento que vive Concón hoy día es distinto, en el momento que conseguimos una concesión muy breve y que no hubo ningún interés es porque la municipalidad no había dado una señal importante que diera fe o generar un cierto estímulo para generar la confianza en el resto, hoy día el hecho de que un ente hotelero haya invertido en Hotel Radisson Acqua y esté con el éxito que tuvo mas otros proyectos de mejoramiento playa Negra y otros , dando esa señal creo que va a generar un interés muy distinto porque hay una señal de inversiones de que estamos realmente yendo hacia delante y es algo que no podemos desperdiciar en estos momentos

### **CONCEJAL RICARDO URENDA**

- yo me sumo a las felicitaciones que han dado todos y es un proyecto de gran envergadura , es un proyecto como se ha señalado acá puede servir para seguir con esta buena racha de Concón para seguir atendiendo a turistas e inversionistas y mejorar la comuna como se ha venido haciendo, no solamente mirar atrás y decir que no fue tan bueno sino que dar señales en que la municipalidad está dispuesta a destinar tiempo y recursos por atraer a los turistas y mejorar las playas podrían venir mas inversionistas y caer en un circulo virtuoso de crear empleo, traer turistas y que vengan mas hoteles, mas restaurantes.

### **CONCEJAL MARÍA ESTRELLA ESPINA**

- sumarme a las felicitaciones y que he tenido muchas quejas de la gente que ha venido en el verano de como está la playa Amarilla sucia y se que con esto se va a mejorar y seria un

proyecto muy valioso para nosotros y que vamos a tener el prestigio que teníamos antes y ahora la gente no quiere venir a la playa Amarilla y quisiera consultar si terminaron de colocar todas las barandas, porque faltaba un sector

### **DIRECTOR DE OBRAS**

- si , quisiera revertir un poco los agradecimientos porque los arquitectos hacemos los proyectos pero los verdaderos que tiene la gracia son los inversores que creen en ellos y ponen la plata y en este caso los Concejales que han decidido en otras ocasiones invertir y estamos actuando en estricto rigor como municipio

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- vamos hacer entrega del REGLAMENTO FONDEVE para su análisis y posterior trabajo en comisión

### **CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- ¿fue entregado este reglamento a la Junta de Vecinos?

### **DIRECTOR DIDECO**

- quisiera conceptualizar la entrega del reglamento del FONDEVE para este año y en lo, posible para los años venideros, se trata de un reglamento completamente nuevo, incluyendo no solo modificaciones al anterior sino que es un reglamento completamente nuevo y fundamentalmente tiene parámetros tres cosas que son las mas importantes: primero, que los fondos sean repartidos en partes iguales entre las juntas de vecinos, la ejecución del gasto de las obras sean por parte de las mismas y esto como es un fondo concursables pone términos el arrastre y que era el conflicto hace un tiempo atrás, estas tres cosas que recoge el reglamento y evidentemente se presenta hoy para que se pueda trabajar en comisiones y en comisiones la presidente hará un llamado para trabajar con la comisión de jurídico y SECPLAC que han sido los actores que han estado involucrado en esto y fundamentalmente esto arroja un cambio que tiene que ser con cargo al ítem 24 01 004 denominados transferencias al corrientes al sector privado organizaciones comunitarias , lo que supone a su vez sean

subvenciones para que las juntas de vecinos puedan ejecutar ellos mismo el gasto y además se le agrega un valor que tiene que ver con la inscripción d la junta de vecinos en la ley 19862 sobre registro de actividades de instituciones receptoras de fondos públicos toda vez que van hacer ellas las que van a rendir cuenta , sin querer levantar debate termino diciendo que la presentación del reglamento tiene que ser al Concejo y conjuntamente con esto se le hace entrega a la Unión Comunal y Junta de Vecinos para que puedan participar en las comisiones que van haber y ellos van poder entregar ahí todos los aportes

### **CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- de cuánto estamos hablando

### **DIRECTOR DIDECO**

- el monto que esta asignado son \$ 7.000.000 mas \$ 4.000.000 que se devuelven

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- **TENEMOS EL PRONUNCIAMIENTO DE LA SEXTA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA MUNICIPAL**

### **CONCEJAL MARIO NÚÑEZ**

- en la reunión de comisión se vio el convenio de la SUBDEREC con respecto a esto de ingresos de dineros para asesoría y pedí un informe de lo que se ha hecho hasta el día de hoy y que es una contratación directa, ¿Por qué no se hizo licitada?

### **DIRECTOR SECPLAC**

- entregamos un informe en donde están todos los antecedentes mas el primer informe con el cual se hizo la solicitud, efectivamente es un contrato a honorarios y que de acuerdo a la ley (LECTURA ARTICULO) en que se hace una excepción da los contratos de honorarios

### **CONCEJAL MARIO NÚÑEZ**

- es un contrato por tres meses y esta persona está trabajo desde hace tres meses atrás y el contrato es del 25 de junio al 25 de septiembre , esta persona va a ganar \$ 7.000.000 en los tres meses

### **DIRECTOR SECPLAC**

- antes de contestar esa pregunta me gustaría hacer historia de lo que significa este Convenio, porque nosotros en una visita que realizamos a la Subsecretaria de Desarrollo Regional junto con el Alcalde le explicamos al subsecretaria había un déficit de personal y que se había hecho la planta con un universo bastante menor que tenía la comuna y el subsecretaria nos planteo que aumentar la planta de la municipalidad o contratar mas personal dependía de un proyecto de ley en el cual estaban trabajando, no obstante se comprometía por un programa especial que tenían ellos contratarnos un profesional para que nos ayudara a recomendar los proyectos que se iban a financiar con platas del fondo regional y especialmente los proyectos que tenían relación con el FNDR que ellos tenían mucho interés que estos proyectos figuraran lo antes posible y tuvieran las especificaciones técnicas antes de fin de año , hecho todos los tramites con la subsecretaria y el convenio tuvo una serie de atrasos y no solo por la confección de IO mismo sino que en cambio de la cartera de proyectos sino que también porque hubo inconvenientes propios de la administración publica de que estuvo el ministro enfermo, que tenía que ir a la Contraloría y que tenía que haber un convenio que lo aprobara el Ministerio del Interior y no había firma y se fue tardando bastante,. Nosotros no pudimos seguir esperando que llegara el convenio y entendíamos que había un compromiso del subsecretario que se iba a cumplir pero no podíamos esperar mucho tiempo porque necesitábamos los proyectos recomendados o lo antes posible a fin de que se pudieran financiar el año 2009 , por lo tanto corrimos el riesgo y partimos trabajando en esta cartera de proyecto y una vez resuelto el tema del convenio es que firmamos el contrato con esta persona pero si efectivamente había partido trabajado antes y el convenio original habla de 5 meses de trabajo para esta cartera de proyectos y como se atraso el convenio se mantuvo en el monto y los proyectos pero se acorto el número de meses

- me parece mas que injusto que el personal de SECPLAC por el proyecto puntual que habla del agua rural de la Victoria que tiene 5 años trabajando y se pague una asesoría con el doble de lo que ganan los profesionales, me parece menoscabo al personal que está trabajando ahí que venga una persona de afuera, no me parece justo, porque esta asesoría no tiene ninguna responsabilidad administrativa y es mucha plata independiente del avance que pueda tener los proyectos que podría haberse dando un incentivo a la gente de SECPLAC

### **DIRECTOR DE SECPLAC**

- primero , efectivamente tenemos un déficit de personal en la SECPLAC , segundo la solución a este déficit lo dieron desde la subsecretaria de desarrollo regional y no fuimos nosotros no lo pedimos y el mecanismo viene estipulado en el convenio con las condiciones entregadas por ellos, el tiempo estimado de la recomendación de estos proyectos y son observaciones de los proyectos que venían desde hace mucho tiempo y que no tenían recomendación técnica por eso se puso en este convenio y pudieran salir, tercero que efectivamente los plazos es un plazo estimado y el contrato dice que tiene que tener los proyectos recomendados sin que se le pueda pagar por lo tanto si los proyectos no están aprobados y a lo mejor va a pasar 3, 4 o hasta 5 meses que se pague y me parece injusto decir que una persona va a ganar mas plata de la que se merece y este no es el caso, aquí efectivamente hay mucho esfuerzo que ha hecho esta persona que hemos contratado y por temas administrativos se tuvo que acortar el tema del tiempo a fin de que ser todo lo justo con el tema de los trabajadores y dentro de la SECPLAC le consta a todo el mundo que es una persona que ha trabajado bastante y que lleva bastante tiempo trabajando con nosotros, la pega es buena y tenemos los proyectos presentado y esperamos en el corto plazo tener las recomendaciones técnicas y además quiero decirle que también le hemos pedido cosas adicionales por lo tanto ello nunca a dicho que no y tiene todo el animo de cooperar y efectivamente es una buena solución para la SECPLAC y para la comuna que tengamos proyectos recomendados y financiados , ha habido trabajo, ha habido esfuerzos por lo tanto la plata no se está regalando sino que efectivamente se está pagando lo justo

### **CONCEJAL RICARDO URENDA**

- quiero dejar presente que el lunes no se reunió la comisión de finanza y quedamos con algunas dudas, el que si se constituyó fue SECPLAC y me quede con algunas dudas con respecto al área de gestión interna donde se disminuyen \$ 500.000 de la cuenta 22.04 05 06 y 08 mas los \$ 4.800.000 de la cuenta 26 01, en la pagina 2

### **DIRECTORA DE FINANZAS**

- en realidad en esta modificación presupuestaria yo le cedería ,la palabra al SECPLAC ya que en estricto rigor lo único que podría decir que la cuenta 26 01 que corresponde a DEVOLUCIONES a contar de este año para el caso de las devoluciones por asistencia a reuniones o seminarios por parte del Concejo Municipal no debe ir en esta cuenta porque el clasificador presupuestario de 2009 la cuenta 26 01 devoluciones la define de la siguiente forma (LECTURA) y que estos fondos ahora tienen que ser manejados por la cuenta 21 04 Concejales y que tiene que ver con Dieta, viáticos, capacitación , eso es lo que yo podría aportar

### **DIRECTOR SECPLAC**

- lo que se hizo fue con la gente de Finanzas , hicimos la devolución de los gastos y se llevo a la conclusión que efectivamente iba a ver disponibilidad de las cuentas de \$ 500.000 se tomo la decisión de trabajarla y ponerla en la cuenta 21 04 Otros gastos en personal

### **CONCEJAL RICARDO URENDA**

- efectivamente hay disponibilidad de los fondos

### **DIRECTORA DE FINANZAS**

- al día de hoy queda , pero en profundidad me siento a la deriva porque en finanzas hemos tenido muchas bajas y de hecho esta semana he estado haciendo lo que he podido porque las dos personas con que contamos en Contabilidad y presupuesto están con licencias, la persona que me ha estado cooperando es

la jefa de recursos Humanos que me ha estado cooperando con algunos pagos, pero en estricto rigor mas allá no tengo mayor información porque ni siquiera tengo acceso al programa de contabilidad y presupuesto, hoy día en la mañana me conseguí cierta información con control que es que tiene que ver el control de ingresos y gastos y en realidad tenemos disponibilidad y que se va a ir mejorando una vez que pasen las semanas o los meses en relación de poder ir resolviendo las necesidades de la mejor manera posible mientras estemos en este cargo por el momento

### **CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- quisiera preguntar por los \$ 2.000.000 que se aumentan rebajándolos de los ítem 22 04, 06 08 y que son amplios y que se desglosan en distintos puntos , quisiera saber en específico a que se le esta rebajando, además que hay otros ítem que son mas factibles y que hay disponibles como el de representación que tiene \$ 10.000.000 y quisiera saber porque se rebaja materiales de uso o consumos, consumos básicos, mantenimiento y reparaciones , servicios generales y que no tiene relación con el ítem.

### **DIRECTOR SECPLAC**

- la única razón por lo que se bajan esos ítem porque en el análisis presupuestario nos indicaba que ahí iba a ver disponibilidad presupuestaria , esa es la única razón y que se incluyen en la cuenta de los Concejales por los gastos que se viene haciendo y que si iba a quedar deficitaria de acuerdo al ritmo de gasto que tiene hoy día

### **CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- es que además parece el traspaso de devoluciones del ítem 26 04 que son \$ 4.400.000 y lo asignado son \$ 4.000.000 y ya la cifra no concuerda, que dentro ítem 21 04 003 correspondiente a la letra D se aprovisionan \$ 2.000.000 mas para financiar los gastos por concepto de viáticos a los señores Concejales que se encuentran en cometido o representación de la municipalidad cuyo monto es el equivalente al viático que le corresponde al Alcalde, quisiera saber si esos \$ 2.000.000 están gastado en su totalidad o hay disponibilidad al respecto

### **DIRECTOR SECPLAC**

- esto es plata adicional que se pone por lo que debería tener disponibilidad

### **CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- mi opinión respecto a que no hay claridad de los gastos totales porque no se ha podido acceder a la información, la comisión de finanzas no se constituyó el lunes por encontrarse la directora en reunión con el Alcalde, me parece complicado votar esto

### **DIRECTOR SECPLAC**

- nosotros estamos súper claro en el tema del presupuesto y es lo que esta ahí

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- igual lo vamos a llevar a votación y le vamos a entregar la información que usted necesita, por la aprobación de la sexta modificación al presupuesto municipal, por la aprobación 4 votos, por el rechazo 3 votos se aprueba **ACUERDO N° 135**
- Vamos hacer entrega del reglamento de Seguridad Ciudadana para su análisis y trabajo en comisión

### **DIRECTOR DE CONTROL**

- se esta entregando el reglamento de seguridad ciudadana, estos \$ 30.000.000 corresponden al fondo de inversiones del plan de obras, van hacer 10 proyectos que son seleccionados de los cuales hay una comisión que los ve, en donde está el Alcalde, un Concejal que tiene que ser elegido, se invita a Carabineros e Investigaciones, el encargado de seguridad ciudadana, SECPLAC y DIDECO para evaluar el impacto social que pueda tener a algunos proyectos, en el artículo 6 como fueron distribuidos los plazos y en principio el día 20 va a existir una reunión en donde se convoca a todas las organizaciones funcionales y territoriales para darle a conocer el plan. Explicarles cuales son los proyectos que pueden presentar y cuales son los proyectos que no financia la municipalidad, que

son arrendamientos y que no tengan una proyección en el tiempo, y que tiene que tener una antigüedad a lo menos de 1 año al momento de la postulación,

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- vamos a pedir la ampliación de los 30 minutos

### **DIRECTOR CONTROL**

- en general postulan ente 18 y 20 y son 10 los que van a quedar y habría que elegir al Concejal que va a participar en la comisión

### **CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- me gustaría saber , porque son \$ 3.000.000 pero cuando se adjudica bajan y quedan generalmente en \$ 2.800.000 qué va a pasar el remanente que quede , va a quedar para el próximo año y la vez anterior en vez d 10 quedaban 11 y era porque si quedaba remanente para poder ocuparlo

### **DIRECTOR CONTROL**

- el fondo es de \$ 30.000.000 y cada proyecto tiene \$ 3.000.00 y esas diferencias porque y son platas municipales y es la municipalidad la que tiene que licitar y al los proyectos que hacen las personas y al momento de subirlos al portal bajan pero igual quedan dos o tres proyectos en una lista de espera por si alcanza , pero el mínimo para adjudicar son 10, eso lo decide el Alcalde o la comisión y no se acumula para el próximo año porque cada año es un plan distinto de obras

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- ¿Cuánto ha quedado otras veces?

### **DIRECTOR CONTROL**

- \$ 1.000.000 cuando se sube al Chile Compra bajan los costos y a veces han bajado considerablemente

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- lo que quede ahí podríamos adjudicarlo a un proyecto de menor costo

#### **DIRECTOR CONTROL**

- si el Concejo lo autoriza , habría que dejar un articulo transitorio de que en el eventualidad de que exista un excedente y un proyecto de menor valor adjudicarlo

#### **CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- respecto a los criterios de evaluación de los proyecto porque si postulan mas de los que pueden ser adjudicados

#### **DIRECTOR CONTROL**

- por eso se invita a Carabineros e Investigaciones como son proyectos de seguridad ciudadana para dar la pauta de cuales son los mejores proyectos que bajan el índice delincuencia o efectos de prevención, así ha ocurrido años anteriores

#### **CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- este proyecto fue considerado como nuestra primera prioridad en las obras, pero mas vale tarde que nunca , que bueno que se concrete

#### **DIRECTOR CONTROL**

- yo reasumí este proyecto porque había sido entregado a otra dirección pero el Alcalde me asignó que lo reasumiera y tenemos reunión para el día 20

#### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- informe Congreso Antofagasta Concejal Marcial Ortiz

#### **CONCEJAL MARCIAL ORTIZ**

- las explicaciones técnicas era la promoción de lo que iba hacer el congreso en Concón pero este congreso ha sido suspendido, se describe el trabajo en comisiones

**CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- yo solo quería hacer mención para que a futuro se tome en cuenta y que el Congreso consistía en dos días de trabajo y la ausencia del Alcalde significó una semana y eso igual lo resiente la administración y la comuna en general

**PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- **INFORME CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

**CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- yo asistí al curso de habilidades directivas e inteligencia emocional, (LECTURA INFORME)

**PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- **INFORME COMETIDO CONCEJAL MARÍA ESTRELLA ESPINA**

**CONCEJAL MARÍA ESTRELLA ESPINA**

- yo asistí al curso de fiscalización y control de presupuesto municipal (LECTURA INFORME) fue un curso muy enriquecedor y la idea es que el presupuesto sea transparente, habían Concejales, Directores de Control, de DEM y SECPLAC Y sería bueno que asistieron funcionarios municipales, les voy a dar una copia

**PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- EXPOSICIÓN CANCHA DE GOLF para su conocimiento y análisis

**CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- ¿donde queda esto? Yo fui a visitar y que están haciendo construcciones ahí y sabemos que es una zona de riesgo y que no puede haber construcciones ahí y no se cual es la política que vamos a tener en ese sector

- simplemente en la exposición ellos verán si tiene sus permisos y que no habría construcción

### **SR. LUÍS SEPÚLVEDA**

- soy uno de los inversionista y participador del proyecto y en este caso diseñador del proyecto junto con mi socio que es Luis Faúndez y que estamos generando esta opción, yo soy de Concón y me desarrolle aquí y se nos dio la posibilidad de generar una instancia deportiva en algún espacio y que en este caso un bien nacional que nos pudiera acoger , dentro de esa instancia gracias a Don Mario Valdés que nos tiene las instancia de los espacios disponibles podemos llegar a otros espacios dentro de Concón tratando siempre de generar una innovación dentro de Concón y traer inversiones a la zona y genere un crecimiento en la comuna , por lo mismo tras mucho llegar a distintas instancias desde el 2005 con el antiguo Alcalde, llegamos a la posibilidad de generar un proyecto en la zona de la Isla, podemos ver que el proyecto se genera en la zona central de la llama Isla pero no donde esta el parque deportivo sino que en la zona de la cordillera en donde hay una Junta de Vecinos y una Asociación gremial y que hay residentes que están haciendo uso y ganancias de los mismos terrenos que por s nos confirmo por Don Julio Leigh en la cual nos muestra un lugar de bien nacional de uso publico y que hace muchos años atrás había sido de refinería y que por diversas circunstancia llego a manos de bienes nacionales , este proyecto pretende generar un aporte a esta zona.
- Este proyecto genera una amplitud de 2 hectáreas y media en las cuales siempre tratando de no genera una incomodidad o conflictos con la gente residente del lugar, se nos planeo de que deberíamos generar una instancia de acogida de parte de ellos y por lo mismo generamos un primer acercamiento a las personas que residen en el lugar tuvimos una muy buena acogida y que ven en esto que es una cancha de practica de Golf y no es una cancha de golf
- Una cancha de golfo consiste en 9 a 18 hoyos de golf y una cancha de golf es un espacio de práctica en que uno realiza una actividad estacionaria del deporte, solamente por zona para generar una simulación para llegar a la cancha a jugar en forma apropiada.

- Las personas nos acogieron muy bien y tenemos certificados que están de acuerdo y que por todo lo explicado y que toda la zona estarían a favor de que pudiéramos entrar y no provocaríamos un conflicto de intereses
- El proyecto quiere establecerse de una manera perpendicular a la ruta F 30. la instalación es una gran zona verde con la preservación de árboles y poder generar una acogida a árboles de la zona , siempre queriendo generar una entrada de uso publico , social y no un lugar privado y sea un recinto privativo, tenemos un logo y ese seria la magnitud del proyecto y el que cumple el Club Hause , los camarines, no queremos un restauran tenemos la zona de tiro que contempla 40 zonas de tiro, la zona verde y al final la zona de árboles , el acceso principal y es bastante ecológico como nosotros nos asentamos en el lugar por eso se puede apreciar el uso de pilotes y no queremos usar concreto porque como exista una gran posibilidad de que se generen inundaciones porque es un lugar de lecho de río, habrían dos tiendas para retribuir a los deportistas, la oficina.
- No va haber cobro de entrada y estas son las dependencias de tiro , una techumbre liviana y el edificio seria prefabricado por la salinidad del lugar, la extensión del proyectos que es desde la zona de los árboles y que seria un aporte visual por eso se plantea un sistema de transparencia desde la ruta hacia al interior,
- Este proyecto seria el tercero a nivel nacional y que esta n la zona industrial y con gran acogida dentro del área golfista (LECTURA PROYECTO) este proyecto y lo mas importante no requiere agua de pozos porque por ese sector pasa una matriz de ESVAL
- Las descargas el proyecto contempla proteger la zona de descarga de aguas servidas por eso se plantea hacer cámaras de hormigón armado y dentro de eso existen las cámara anaeróbicas y esas son las que se llenarían y en su momento de máxima capacidad serian drenadas por camiones limpia fosas y en ningún momento generar drenajes que provoquen salida de aguas sobre el terreno, el sistema eléctrico es general por Chilquinta y también queremos la posibilidad de generar aportar con un sistema foltopoltaico y con motobombas diésel
- Esta es la presentación generan y hay otros detalles que están en la carpeta que son los beneficios que queremos entregar a la municipalidad y que son consideradas las entidades educacionales de la comuna y que se pueda entregar la cancha

sin costo un día y que sea parte de las clases de la educación física y que puedan hacer uso de las dependencias

**CONCEJAL MARCIAL ORTIZ**

- la Ampliación de la ruta que va Quintero no va a sufrir una extensión en el nuevo proyecto

**DIRECTOR SECPLAC**

- eso es mas arriba

**PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- esto es solo una presentación

**CONCEJAL MARCIAL ORTIZ**

- y lo otro, la cantidad de estacionamiento para la cantidad de persona que van a usar el complejo, porque ese lugar es una carretera y no ya hacer cosa que cause problemas

**SR. LUÍS SEPÚLVEDA**

- tratando de alguna manera ser realista , hay una franja que estaría actualmente donde ase estacionan los vehiculo y consideramos los estacionamiento mas allá y tenemos mas de 20 para uso particular dentro de la zona

**CONCEJAL MARCIAL ORTIZ**

- y ustedes consideran eso suficiente

**SR. LUÍS SEPÚLVEDA**

- si por que son 40 plazas de tiro y un auto podría venir con dos personas

**CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- me gustaría que esto lo viéramos en comisión

- yo comparto con las series de restricciones que tiene el sector y efectivamente estamos trabajando un proyecto con el Ministerio de Obras Públicas y que dice con la construcción del nuevo puente y que vamos a desplazar la carretera como 25 metros

**SR. LUÍS SEPÚLVEDA**

- nosotros lo hicimos con lo que está hoy día y si hay modificaciones habría que aplicarlas

**PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- Se va a pasar a reunión de comisión
- Tenemos el punto **13 EXENCIÓN DE PAGO DE DERECHOS PARA TELEVISIÓN NACIONAL PROGRAMA BICENTENARIO** esta es una solicitud que es (LECTURA CARTA)

**CONCEJAL RICARDO URENDA**

- tenemos que pronunciarnos ahora porque yo no lo tengo como pronunciamiento

**SECRETARÍA MUNICIPAL**

- nos faltó poner el pronunciamiento pero como decía para dejarlo exento, ellos vienen a filmar la batalla de Concón y el primer astillero y ellos tiene contemplado este fin de semana y que si llueve también se van a retrasar y tiene un carácter histórico

**CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- cuál sería el costo a rebajar

**SECRETARÍA MUNICIPAL**

- se cobra por el uso de bien nacional de uso público y por los logotipos de los camiones

**CONCEJAL MARÍA ESTRELLA ESPINA**

- se supone que va aparecer el nombre de la comuna

### **SECRETARÍA MUNICIPAL**

- y la recepción es la batalla de Concón

### **CONCEJAL SUSAN SPICHIGER**

- el material queda para la municipalidad, habría que pedir una copia para utilizarlo en las escuelas

### **CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- habría que hacer un compromiso con ellos que todo el material audiovisual quedara en Concón

### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- por la aprobación para la extensión del pago de derechos A Televisión nacional programa centenaria unánime ACUERDO N<sup>a</sup>

### **CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- tengo una copia de un contrato de Logos que le hizo a los trabajadores (LECTURA) esta medida es sumamente grave, eso quiere decir que no pueden conversar con ellos, ¿usted vio este contrato? Ellos tiene el derecho de hacer ver esta situaciones

### **DIRECTOR DE CONTROL**

- yo discrepo del Concejal , estamos a cargo del servicio para todos los efectos si hay problemas existe una oficina de partes para hacer las denuncias, si hay alguna denuncia revisamos los contratos de acuerdo al plan anual de fiscalización, si encontramos alguna infracción al código del trabajo para eso están las multas, las multas están en el contrato que firmamos con la empresa, no nos podemos meter en el contrato que firma ellos con sus trabajadores, lo que tenemos que velar es que el servicio se realice en conformidad a lo que licitamos, nosotros no somos la Inspección del Trabajo

### **CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- y discrepo Con ustedes ni siquiera usted podría estar en esta situación, según usted no tenemos derecho a nada

#### **DIRECTOR DE CONTROL**

- léalo bien, usted por ley tiene un rol fiscalizador ese contrato podrá decir mucha cosas y usted puede hacer todas las gestiones a través del Alcalde o los funcionarios municipales y recuerde que ustedes son los únicos que se puede relacionar directamente con el Director de control y hay observaciones que tengamos que ver , una parte es la administración de la empresa que no nos podemos meter y otra es que hallan incumplimientos

#### **CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- Con esto que trabajador va ser capaz de denunciar porque va hacer despedido. Este contrato es el mismo que tenía anteriormente el Sr. Vidal. ¿salía lo mismo?

#### **DIRECTOR DE CONTROL**

- no, son otra empresa

#### **CONCEJAL ALBERTO FERNÁNDEZ**

- no puede decir nada el trabajador , esta situación es anómala

#### **PRESIDENTE DEL CONCEJO**

- no habiendo mas tema se cierra la sesión

**MARÍA L. ESPINOZA GODOY**  
**SECRETARIO MUNICIPAL**